
Résumé

Les auteurs du document examinent les problèmes que présente la vérification du respect des accords portant sur la réduction ou la limitation du personnel militaire. Après avoir brièvement présenté quelques exemples historiques de situations où l'on a tenté de vérifier si des limites visant du personnel et des ressources connexes avaient été observées, les auteurs mettent l'accent sur les caractéristiques spéciales du personnel qui vont influencer sur la vérification. Ils examinent et évaluent des méthodes de vérification possibles, y compris le contrôle des registres, les inspections sur place, l'utilisation de capteurs à courte portée et de télédéTECTEURS, et le recours à des cartes d'identité spéciales. Le document présente ensuite une discussion sur les rapports existant entre la vérification du personnel et la quantité des renseignements échangés. Les auteurs proposent divers thèmes de recherche pour l'avenir, dont des essais sur le terrain pour mesurer l'applicabilité de diverses méthodes de vérification.